

En riesgo de colapso el Sistema Cutzamala

■ Requiere reparaciones por 5 mil mdp, pero sólo se tienen 500 millones: Ramón Aguirre

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

Con 27 años de funcionamiento, el Sistema Cutzamala está en riesgo de colapso, pues necesita reparaciones que tienen un costo de cinco mil millones de pesos, sin embargo,

sólo se tienen 500 millones de pesos, afirmó el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre.

En conferencia de prensa, el funcionario aseguró que el Cutzamala

sí corre el riesgo de una falla mayor y de no dársele el mantenimiento necesario, "tarde que temprano se va a generar una crisis de magnitudes inimaginables", lo que representa un riesgo importante para la Ciudad de México.

Necesarios más recursos para garantizar agua en el Valle de México: Aguirre

Destacó que en ninguna parte del país el suministro del agua está en riesgo, como ocurre en el Valle de México y "no se trata de alarmar a la gente, simplemente se trata de avisarle a los responsables para que se canalicen los fondos que el país debería de contar para reparar un acueducto del que dependen millones de gentes en el Valle de México".

El funcionario capitalino señaló que la Comisión Nacional de Agua (Conagua) y los gobiernos del DF y del Estado de México acordaron que hay 16 obras hidráulicas calificadas como "indispensables" para rehabilitar el acueducto.

Aunque la Conagua el año pasado solicitó mil millones de pesos, sólo se le autorizaron 270 millones para reparar el Cutzamala, sin embargo, los gobiernos del DF y del Estado de México decidieron ocupar recursos del Fideicomiso 19-28 del orden de 280 millones.

Este dinero, dijo, "se está yendo a las cosas que se pueden pagar con 500 millones de pesos", pero el riesgo en el Cutzamala es latente, pues muchas partes son sensibles y requieren una rehabilitación integral.

"Y no estamos hablando de cacahuates, estamos hablando de cinco mil millones. Si hablamos de cinco mil millones, imagínense de la magnitud de la reparación que requiere el acueducto. Y en ese sentido es la prioridad que hay que darle", indicó.

Puntualizó que con 27 años de funcionamiento, este sistema



FOTO: OEM-INFORMEX

"Tarde que temprano se va a generar una crisis de magnitudes inimaginables"

Ramón Aguirre,
Director del SACM



Fecha 12.04.2009	Sección Ciudad	Página 1-4
----------------------------	--------------------------	----------------------

ya está en crisis, pues el año pasado hubo cuatro suspensiones, dos de las cuales no estaban programadas, y en este 2009 se ha dado una cada mes.

FOTO: JOSÉ LUIS RUBIO

